

## Fukushima Mahnwache

Donnerstag, den 13. März 2014 um 16:00 Uhr

---

Zum 3. Jahrestag des Supergaus in Fukushima gab es am 10. und 11.03.14 bundesweit 240 Mahnwachen. Eine davon fand in Mönchengladbach mit ca. 50 Teilnehmern am 10.03.14 statt. Rendanten waren Eddi Erlemann, Hajo Siemes und Bernhard Clasen.



Frau Huber hat einen sehr guten und aussagekräftigen Bericht über unsere Mahnwache, das atomare Desaster von Fukushima und die Bedrohung durch die Atomkraft geschrieben und in der BZMG eingestellt. Vielen Dank, Frau Huber! Der Artikel trägt die Überschrift "Fukushima Mahnwache - drei Jahre danach - alles bestens?" und ist [hier](#) nachzulesen.

Weitere Fotos findet Ihr in dieser [Fotogalerie](#).

**Wir laden alle herzlich ein, am 22.03.14 mit uns gemeinsam mit der Bahn zur "[Energiewende retten!](#)**

**"-Demo nach Düsseldorf zu fahren. Bei Interesse meldet Euch über unser**

**[Kontaktformular](#)**

.